



COLUMNISTA

Un anillo para la energía eléctrica

En este momento existen nuevos agentes comercializadores de energía eléctrica que cuentan con la mejor experiencia y conocimiento.

Otros Columnistas

- FACEBOOK
- ENVIAR
- TWITTER
- LINKED IN
- GOOGLE PLUS
- GUARDAR

POR: OTROS COLUMNISTAS · MAYO 31 DE 2018

El fenómeno de ‘El Niño’, el precio de escasez y el cargo por confiabilidad son expresiones muy sonadas en el sector eléctrico, por ello de novedosas tienen poco. Sin embargo, hay una figura que paulatinamente, y en buen momento, está tomando fuerza; me refiero a la demanda desconectable voluntaria (DDV). Figura poco nombrada, pero que desde el 2006 tiene presencia en la regulación del sector eléctrico y que apareció al lado del cargo por confiabilidad.

La DDV es uno de los cuatro anillos de seguridad del cargo por confiabilidad; con los anillos lo que se busca es facilitar el cumplimiento de las obligaciones de energía que tienen algunos agentes generadores de energía y que por dos razones, principalmente, no pueden operar y cumplir con la entrega de la energía. La primera es porque el activo de generación saldrá a mantenimiento, tiempo durante el cual podrá cubrirse con la DDV, o porque el dueño del activo de generación anticipa un atraso en la fecha que esperaba entrar en operación comercial.

Para el caso específico, la DDV permite que el generador de energía se respalde por periodos cortos, es un anillo que le permite al generador durante un mes, acudir a través de los comercializadores a los usuarios del Sistema Interconectado Nacional (SIN). Con una condición verificable, y es que los usuarios puedan efectivamente reducir su consumo de energía porque cuentan con equipos de generación de respaldo o porque pueden modificar su proceso productivo. En tal sentido la reducción del usuario, o la agregación de reducciones de varios usuarios, se descuenta de la obligación del generador. Es decir, con las reducciones de los usuarios, el generador atiende la obligación de entregar energía al SIN.

Este anillo se vuelve interesante para esta época, porque se vienen ejecutando proyectos de autogeneración y generación distribuida a través de las fuentes no convencionales de energía renovable, lo cual permite que se incremente el número de usuarios que puedan monetizar sus reducciones vía DDV, y porque brinda un alivio a los proyectos de generación que no puedan entregar energía en la época acordada, bien por fallas o por atrasos involuntarios.

Otra gran ventaja es que en este momento existen nuevos agentes

Zona Franca de Barranquilla Zofia Plataformas en el Car



Estos son los beneficios de Zona Franca de Barranquilla y ZOFIA, Zona Franca Internacional del Atlántico.

Lo más leído

- 1.** Fontanar crecería 15% en ventas y visitantes
- 2.** Las cinco noticias del día en Portafolio.co
- 3.** ‘Cocinan’ mayores controles a los productos pre-empacados

COLUMNAS ANTERIORES DE

OTROS COLUMNISTAS

31/05/2018 La magia del baile

31/05/2018 Los desafíos del sector lácteo colombiano

30/05/2018 Una nueva conver

comercializadores de energía eléctrica que cuentan con la mejor experiencia y conocimiento para potencializar el uso de la DDV, ellos merecen todo el mejor reconocimiento porque vienen ejerciendo la compleja función de agregar la demanda de los usuarios industriales de manera que se logre la participación efectiva de la industria en la confiabilidad del mercado de energía mayorista.

30/05/2018 **Sobre los rendimientos de los fondos de pensiones**

[VER TODAS](#)

En el sector eléctrico, como en otros, nada es casual, todo es causal, y por efecto de las circunstancias que se presentan en el mercado, por ello la implementación de la DDV, junto con las pruebas de su efectividad, se ajusta y complementa las medidas y necesidades requeridas para la confiabilidad del ramo.

Hemberth Suárez
Socio de OGE Legal Services

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

Nuestros columnistas

[DÍA A DÍA](#) | [LUNES](#) [MARTES](#) [MIÉRCOLES](#) [JUEVES](#) [VIERNES](#) [SÁBADO](#)

[Otros columnistas](#)



Jaime Bermúdez
Excanciller de Colombia

La magia del baile

Ejercitarse con música o bailar previene la depresión, mejora el ritmo cardiovascular, fortalece huesos y articulaciones, entre otros.



Rodolfo Segovia S.
Exministro - Historiador

Petro después del 17 de junio

Frenar a Petro significa desmontar la corrupción con ahínco y calmar la indignación de los colombianos.



Otros Columnistas
Socio de OGE Legal Services

Un anillo para la energía eléctrica

En este momento existen nuevos agentes comercializadores de energía eléctrica que cuentan con la mejor experiencia y conocimiento.



Gonzalo Gallo González
Escritor - Conferencia

Alquimia espiritual

Aprendes valiosas lecciones si profundizas sobre la alquimia que hace siglos fue la precursora de la química.



Jeffrey Fajardo López
Presidente ejecutivo

Los desafíos del lácteo colombiano

Este ramo en Colombia aportante en la generación agregado en la economía agropecuaria del país.

TE PUEDE GUSTAR

[Enlaces Patrocinados](#)

Echa un vistazo dentro de la mansión de Meghan Markel
LoanPride